

感 所 頭 年



日本測量協会は昨年もコロナ禍への対応に追われましたが、皆さまのお力添えにより、大過なく事業を遂行できました。

例えば、一昨年は中止を余儀なくされた測量・地理空間情報イノベーション大会もリアルタイム・オンラインマンド併用型のオンライン方式で成功裏に開催できました。また、空間情報総括監

理技術者の資格試験では、筆記試験のためにいくつかの地方会場を用意し、面接試験はオンライン方式で実施しました。

コロナ禍は結果的に協会の拡大と地域格差の是正の観点から、もっと前から積極的に取り組むべきことであつたからです。コロナ禍への対応ではなく、本来行うべきことだという意識を

新たな事業にも挑戦

日本測量協会

会長 清水 英範

会の会員サービスを大きく前進させてくれたと思っております。イベントのオンライン開催や資格試験の地方会場での実施などは、コロナ禍と関係なく、参加機会を

もって、取り組みを進めていきます。コロナ禍は、人々が一堂に会し、ともに勉強し、親しく交流できるような機会を

サービスの重要性も再認識させてくれました。

当協会は昨年、交通至便な文京区小石川に本部を移しました。新本部には従前にもまして講習会・会議室等の多目的スペースを確保しました。社会状況を注視しながら、集合型のイベントを拡充するとともに、新たな事業にも挑戦していくつもりです。

日本測量協会はこれから会員サービスの向上に努め、測量・地理空間情報分野の発展のために力を尽くしてまいります。